

卷之三

連合町内会活動報告

第十回二鷹市民ターニアット・バーデコルフ大会



担当 天木雅之

第十一回三原市民TBG大会が五月十一日(日)、三原運動公園陸上競技場において市内より二十二チーム総勢七十名余りの参加者で行われました。

今回は三原TBG協会会員は事情により選手として参加せず、大会の運営及び審判など大会の世話をする事になりました。

前日の準備と当日の大会運営に会員全員で精一杯頑張りました。参加いただいた会員の皆様、大変ご苦労様でした。

▲▲

町内の各種団体等の代表者は次の方々です

西石天松村原藤吉久江丸赤西為綱綱廣林
本木尾上川永口山羽本清掛掛川
二真雅貞孝勇敏宣史聰邦二敏正弘洋
三一之美子吉和明み憲子三治志志之祐

An illustration of a person with a large head, wearing a dark cap and a backpack, looking down at a piece of paper they are holding. The paper has some Japanese text on it.

月日	六月三日(火)
(予備日)	六月五日(木)
行程	
八時三十分	上組公民館発(車)
九時十五分	掛平山へ (車道を一・二回)
十一時三十分	探訪終了・風食・下山 十三時 深町帰着予定(車)

印像ますと、廊下でも、素直な子が多いと、必ずあります。本当に心地よい気分になれます。校庭で伝委れて一しに家庭や地域での心の交流が円滑になります。これも学校だけではなく、おきります。また、子ども達は統員活動一一人が自らの役割を自覚して、心をもつておきます。証だと思いまる。また、子ども達が綱割り班登下校などが、心をもつておきます。このように、自然環境で、映画のロケ地にでも、学校なり、まるで映画の「絵」になる。そのため、この良い面をさらに育つた子ども達が、自分の良い面を伸ばしていくことが、私たちは、地域のみならず、全国的にも、この良さを広めたいと思います。今後は、地域のみならず、全国的にも、この良さを広めたいと思います。

この度の人事異動で、沼田東小学校から参りま
した前田秀尚です。深町よろしくお願ひし
たがとえそあ然わ時をすにしひ校。まののみなさん、
つしにたんのにりと満。慣たた時初。まののみなさん、
もより地な頃圍まは々まれのび代め、ての赴任地とは言え、
なりすりが「のまし家」とだ親で、この部活動の野外走で、高
で頑張り身分春影たがみえ幅んだけははて、お
張り身引職代残ど谷間はすまし大池あり非りまた
ます初締にてな風豊いぶた。もりま常ま
。心まなつ身ますはなん、自変當水常ま
帰思たを。ついこ鍛

「ふかまちのまど」 ホームページのアドレスは
<http://www.jcat.ne.jp/~fuka/top.html>

第一中学校だより

三原市立第二中学
2014

日名貞 秋典

いいたきました。とりれ
民生委員・児童委員の方に
画的に入校して頂き、様々
バイスを頂きましたこと

短歌・俳句・詩
中組 仲峯講 竹内ひろみつ
皐月空花々開き華やきて
命有る身を励ます」とく
痛む手で曾孫ひまごを抱いてあやす妻
われには見せぬ優しさ笑顔で
温泉もたまには良いかと妻に問う
金は湧かぬとひと睨みされ

「二中の中の現状を憂い、それでも良くなれば、島県の学園が持つ力が、午後もまた開催される。」
▲おり力で変化するよ。

た生活様式の変化や機械化等により、職人の活躍する場が減少し、次第に職人の姿が消え、また、少なくなりました。職人は職人技、職人気質という特有の技と魂があります。ある家具職人は「自分の作った家具は我が子より可愛い。傷でも付けられたら涙が出てくる。」と言つていました。職人の心意気と魂を感じた一言でした。

梅雨に入り、雨降りの田には母はよくぼたもち（おはぎ）を作っていました。ぼたもちは、春秋の彼岸頃よく食べられますが、秋は小豆が出 来たばかりで小豆の皮が軟らかいので「つぶアン」春は皮が硬いので「こしアン」が美味しいとか。
むかし近所に、農業の傍ライイダ（桶や竹かごを作る職人）を職業としているお爺さんがいました。このお爺さんはぼたもちが大好物であることは有名で仕事をしてもらう家ではどこでもぼたもちを作つてもなしていたとのことです。このお爺さんは仕事が早いとの評判でしたが、その技は誰にも直に教えない。その技を習得するにはその技を見て盗むしかなかつたといいます。

◆ 小学校・幼稚園	P T A 役員会	基礎・基本学力状況調査十日
▼ クラブ活動	城山サロンとの交流	(毎)十一日
▼ 誕生会	びよびよハウス	(毎)十二日
▼ 放課後子ども教室	英語活動	(毎)十六日
▼ 参観日・地域懇談会	人形劇観劇	(毎)十八日
▼ 如水館吹奏楽鑑賞会	高齢者との交流	(毎)二三日
▼ 廃品回収	如水館中学・高校	二〇日
▼ 身だしなみ週間	英語検定	二〇日
▼ 振興会総会・保護者会	振興会総会	二〇日
▼ 防犯教室	保護者会	二〇日
▼ 漢字検定	漢字検定	二〇日
▼ 全校朝会	オーブンスクール	二六日

深町各種団体六月行事予定

深の里ひよひよハウス

深幼稚園では、未就園児のお子さんを対象に子育てひろば「深の里びよびよハウス」を開設しています。未就園児の皆さん、みんなでいっしょに楽しくあそびきしょう。

「こゝで止むべし」

日記 六月十二日(木) 十時(

持參物 水分補給用の水筒
お問い合わせ先 深幼稚園
六七一七三三八

第十三回全国小学生 ソフトテニス大会



沙小五年佐藤成美
ら達こそ全般生徒をさうて向ないにてに上るのな出國けりのに位レ達
いに」とご国ス以年選ん内四つ島い日いなおのは大場小白子家は、三月の終わりに、お
じた・チがく大ト下がに練・年れお日も、まり兄い、会す生徒町に行つた目的は、
ゆくチきんにまダかまし外にいさ、三たん。とん一生でためでしめた。ス大會
びんムしつらがルてた十試つて達道コチたくがいに頃でしいと、この會
を練メた。れ県スい。一合てくがやトムさんいつ練習した。思の会
し習イ。まのにてこ月に、れコ竹ト原がのんも練習し
まをトかゆす代で、のの出たまし。ト・空練習県し
まつつのんう。表ま私大全てくした。探和てがを代て二つ大
たけ六と勝すとした。四は大たん。し・いなし表いつたきに全
て年くくして、年、会くのし。

A black and white line drawing of a young girl with short hair, wearing a simple t-shirt and shorts, playing tennis. She is in mid-swing, holding a racket in her right hand and a tennis ball in her left. Her mouth is open as if shouting or cheering.

一も無く、一年生から六年生まで、岡山で戦い、ベスト八に入れるべく、大分で、五月の中国大会に出場すれば、大分で、五月の全国大会に出場できます。残念ながら、五位に出てきたら、四位に入り代表として、五月の中国大会に出場します。ううん、一つ体中華人民共和国にござります。

町民会館運営委員会開催 町民会館館長 纏掛正志

◆平成二十五年度收支決算
○利用回数 一一七回
○利用者数 一五九八人

収入		支出	
項目	金額(円)	項目	金額(円)
繰越金	11,005	電気代	83,565
委託金	227,695	ガス代	23,852
	113,000	水道代	30,108
会議使用料	3,000	灯油代	7,362
利子	30	浄化槽管理費	101,115
		消耗品費	2,158
		小計	248,160
		次年度繰越金	106,570
合計	354,730	合計	354,730

本会は、吉野川市ソフトボール協会、三原市ソフトボール協会、ジユニア連盟に加盟し、年間約十試合に参加しています。

毎週土・日 朝八時三十分～正午まで

深小学校グランドにて練習しています。

興味をもたれた方は、お気軽に練習を見に来て下さい。また、体験してみたい方、入部したい方がいらっしゃいましたら、左記までご連絡下さい。お待ちしております。

さて、一学期も半ばすぎ、新しい仲間と共に、毎日元気よく登下校する姿がみられます。PTA環境部活動として、通学路を中心に危険箇所へ注意を促す看板設置をしております。本年度も設置場所の確認のため、六月中に見回りを行いたいと思いますので、土地や井戸の所有者の皆様にはご理解いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

深小PTA会長 丸山聰

深小PTAだより

子どもをみんなで
守りましょう

○午後四時一十分頃
深小の子どもは
※日によって、異なることがあります。
下校します。



○見守りましょう。
○あいさつ、
○かけをしましょう。

TBG協会だより

A small, shallow, circular dish or bowl containing a small flag and a small, dark object. The dish sits on a larger, circular base.

T B G 事務局 天木雅之▲

（多機能型就労支援事業所）

An illustration of two large, round, dark fruits, possibly persimmons, with a small branch showing leaves and a flower.

続きますが、いかがお過ごしでしょうか？
ピッコロでは夏の準備が着々と進んでいます。ふかまちのまどがお手元に届くころには、少し遅れていた茄子やキュウリの苗もハウスに並びだしていること思います。

深の里でも、夏野菜の植え込みや田植なども行われだします。散歩がてら、一度のぞいてください。